

Procès-verbal de la Commission Sportive Enduro 2/24

Date: Jeudi 15 février 2024
Lieu: Par vidéo conférence
Horaire (de /à): 20h00 à 21h00
Président : Daniel Abbé
Participants: Myriam Gerber, André Brunner, Björn von Burg, Marcello Grigorov, Dominique Stoll
Procès-verbal: Dominique Stoll
Excusé: /
Invités: Rolf Enz
Distribution: Selon liste présence et page Swissmoto.com
Prochaine séance: /

Ordre du jour:

1. Introduction
2. ISDE 2024 Espagne

1.Introduction

Divers points administratifs en vue de la saison à venir ont été traités lors de cette réunion. Toutefois, ces points ne font pas l'objet de commentaire particulier dans le présent procès-verbal.

2.ISDE 2024 Espagne

Pour 2024, la commission Enduro souhaite soutenir un Team Trophy en catégorie Open pour les ISDE qui se dérouleront en Espagne.

La CEN souligne que nous avons des pilotes de très bon niveau et qu'une participation serait une belle carte de visite pour l'enduro suisse.



Les pilotes concernés par une sélection ont été contactés ainsi qu'un potentiel Team Manager.

La CEN a statué sur une participation aux coûts de la manière suivante :

1. Prise en charge de la finance d'inscription par Swiss Moto (environ CHF 1'000). La finance d'inscription devra être avancée par les pilotes et sera par la suite remboursée par Swiss Moto.
2. Versement d'un montant forfaitaire de CHF 2'500.- par pilote. Cette somme provient du Fonds Pilotes enduros.

La communication entre les pilotes et le Team manager sera coordonnée par Daniel Abbé.

Malheureusement, aucune sélection d'un Team Junior n'a pu être constituée.

